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【負担はどれほど増えるか】
各地のと殺場の処理料金はいくらか。
①佐久の屠場 12,283円/牛1頭 （21.5㎞ 30分）
②松本の屠場 14,804円 （43km 1時間２０分）
③中野の屠場 11,692円 （73㎞ １時間）
④栃木の屠場 13,397円 （218km  3時間）

（片道の距離・時間）

3.29広域連合議会で補助金名目で予算を計上
する予定、と回答しました。
しかし、この補填は差額全額を保障するのか、ま
たこれからずうっと保証されるのか、確認できてい
るのか。
この点を質しましたがあいまいです。
「自分が広域連合のやり方を決めるのではない」
と述べ、詰めてないことが明らかとなりました。今
後、首長が参加する正副連合長会議や立科町議
会の正副議長が参加する広域連合議会でぜひ
「確認してもらいたい」と求めていきます。

蓼科牛の「流通経費の増額分は広域連合として負担することを
確認できている」 「処理手数料についてはＪAと調整して対応
したい」 と広域連合 両角町長答弁（3.9村田の一般質問への回答）
村田の一般質問については、3.11信濃毎日新聞で概要が報道されましたが、町長は①「信州蓼

科牛」のブランドが守られる保証があること ②上記の通り、広域連合が運搬経費の増額分につ
いて広域連合が負担すること、処理手数料の増額分についてはＪAと調整して対応すること、
③「枝肉加工工場の敷地はこれまで同様借地できるよう、事務手続きを検討する」旨の回答を広
域連合から得たことを持って、3月末の屠場廃止に賛成したとの答弁がありました。

【誰がその事務を行うのか】
3月議会に広域連合の事務から「と畜場施設の

設備及び管理に関する事務」が削除する議案が出
され、3月11日の総務経済常任委員会に置いて全
員一致で可決。18日の本会議に掛かります。
つまりと場にかかわる事務はやらなくてもよくなり
ます。今後、ＪAとの調整や、一軒ごとの運搬料・処
理量の増額分の計算や交付などについて、広域連
合が責任をもって事務を行うのか、何の保証もあり
ません。
まず町長はこの点を確認しなくてはいけません。

【町長の政治姿勢】 『町民と共に』が弱いのでは！
同僚議員も指摘しましたが、問題が起こったとき

に即決で決めるのではなく、「まず、町民に相談する。
議会に相談する」この姿勢が弱いのではないか。町
長の政治姿勢に疑問を投げかけました。
最初から情報を公開し、共に考える姿勢であった
なら、違った方向に向かったのではないか。
1年間延長し新たな経営体が引き受けてくれたか
もしれません。「首都圏の優良企業は、『解体費まで
出しても良い』との好条件も出した」との情報もありま
した。町長が最初から最後まで「屠場閉鎖は反対」
の立場を貫き、生産者と共に頑張ったなら、道は開
けた可能性は十分あったと思います。
また、生産者に説明する機会を設けるべきと求め
ました。

山
で
見
つ
け
た

ふ
き
の
と
う

春のぽかぽか陽気に誘われて、山へ散歩
に出かけた夫が「お土産！」と差し出したの
がフキノトウ！我が家の畑ではまだ全然出て
いないので、「いつになるかな」と楽しみに待っ
ていましたが、いち早く夫が持ってきてくれまし
た。今夜は天ぷらです。葉を刻んでお味噌汁
に入れてもいいですね。
ほろ苦い、でもさわやかな春の味を今夜は堪
能します。



みんなで考える

「ジェンダ―平等って
どんなこと？」

３/13（土）13：30～

みんなでワイワイガヤガヤと語り合いません
か。どなたでもご参加できます。

場所：日本共産党佐久地区委員会2F
主催：女性後援会☎村田（090-9144-8534

「マスクケースを作りましょう」
手仕事幸房 Ⅲ水講座
3月17日 午後1：30～
ふるさと交流館 300円
マスク・糸・針・はさみ
どなたでもご参加できます。
☎（56）2868 村田

地域の話題

「原発いらない」脱原発集会
3月1４日１０：００～佐久交流セ
ンター脇、ミレニアム広場
野外で行います

村田の一般質問 コロナ対策 「ＰＣＲ検査を無料で実施を」
町長 現段階ではワクチン接種に全力を尽くしたい。

Ｑ入居にあたっては「陰性証明」が求められるが、
ぜひ任意接種に補助制度を作るべきだが。

A,近隣を調べたが、陰性証明をもとめてはおらず、
一般的とは言えない。

Q,コロナに感染した場合の休業補償を（国保の傷
病手当金支給）・・・事業主・ひとり親・フ リーランス
にも拡大すべきでは。被用者だけでは不公平。
【県内】伊那市・駒ヶ根市・辰野町では対象にな
る ・伊那市一日 5千円×日数

・辰野町一律 7万円支給。
全国では9自治体。見舞金11自治体。
A 町では考えていない。

A,緊急事態宣言が発令された場合には、無料で検査を行うこととなる。南佐久郡などでのＰＣＲ検査を無
料で行う体制があったがこの3月末までとなっている。

Ｑ,子供の均等割りをなくすことで国保料の引き下
げを！政府は世論に押され、子供の均等割りの
半額負担を決めた。子どもの均等割りを全部無く
すのにどれだけの財源が必要か。
A,令和4年4月より、未就学児の均等割りの半額
を国が負担することを閣議決定。
全額均等割りなくすのに 町が残り半額負担すると
未就学児31人×27.000=41.8万円 必要。

＊立科町の場合 18歳未満の子ども全員の均等
割りをなくした場合 （’20.4．1の数字）

125人×27，700円＝337.5万円
3月補正予算での予備費2億円超残っています。
その活用を求めました。
飲食券・お買い物券などにも活用をと求めました。

【議案から】
・佐久広域連合規約の一部を改正する規約
規約から「と畜場施設の設置及び管理に関する事務
をなくす」ことを決めるもの。
・立科町行政改革推進委員会設置条例を廃止する規定。

下水道事業をめぐる不祥事に関して、第三者委員
会からの答申に基づき、設置された委員会だが、
機能せず、ここで廃止することに。
委員会でその代わりになるものはあるのかの議論
となり、庁舎内に「コンプライアンス及び業務改善推
進委員会」を設置して（令和2年2月）必要に応じて
開催することとなっているとの事。）
・立科町介護保険条例の一部を改正する条例制定
について 令和3-5年 の介護保険料を引き上げる
議案。
基準額を 6300円から6950円へ（10.3％アップ）
全体で9段階の保険料徴収で1，2，3段階の所得
の住民には、軽減措置が設けられていますが、全
体としては引き上げです。
第7期と8期とで、事業量は約2億2733万円増える
見込みですが、65歳以上人口は2569人（令和2年）
から2520人（令和5年）と減る見込みです。
年金も減り、所得も減る中での値上げは賛成でき
ません。

１２：１０~ ピースアクション佐久
・さらば原発佐久の会 共催
原発で汚染された 浪江町「ふるさと
津島」の上映も。
飛び入り参加も大歓迎！！
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